## Les profs du Cégep manifestent



Photo CLAUDE CROISETIÈRE

G.A. Plus de 200 professeurs du Cégep de Sherbrooke ont pris part à une manifestation, mardi matin, empêchant ainsi l'accès à l'établissement d'enseignement collégial. Ainsi, le début des cours a été retardé d'une dizaine de minutes, « Avec cette opération de visibilité, nous voulions faire pression sur la Fédération des Cégeps qui siègent à la table des négociations. Nous voulons une entente négociée sans devoir recourir à d'autres moyens de pression plus lourds », soutient Diane Lafrance, présidente du Syndicat du personnel enseignant du Cégep de Sherbrooke. Le manque de ressources, l'alourdissement de la tâche, l'accroissement de la précarité et, de façon plus générale, le démantèlement des services publics, sont au centre des revendications.